



23

株式会社ドリームパートナーズ
代表取締役 藤本准一
【HP】<http://www.dream-p.jp>

先日某信用金庫さんが主催する「知的資産経営」なるセミナーに参加してきました。

材のノウハウや能力によつて経営が成り立つているケースが多くみられます。弊社でも一人の社員がいます。

人的資産を組織で残す

「知的資産経営」セミナーに参加

退社をすると、その社員が扱っていた契約を守り続けるのはなかなか難しいところがあります。

万…それが本当に中心的なメンバーであった

そつ考えると弊社は、まだまだ人的な資産に依存している面が強く、組織的な資産として残せていないのが現状です。

保険という性質上、人

曝（または被爆）の何が怖いかについて今一度触れておきます。

地球が誕生して約35億年（らしいです）、そして人類が誕生して650万年というのが真偽はともかく教科書上の定説となっています。ヒトは23対46本の染色体の半分が父から、半分が母から与えられ、新たな生命として誕生します。そして男

どの原因となります。X線は知られているな
どでは最も短波長であるゆえに、人体を貫通し
フィルムを感光するのです。この時に細胞に影
像を与える時には前述の染色体、さらにそれを構成
している遺伝子の配列をつけることで様々な障
害を引き起します。年間125万人死亡す
るなかで最も多い悪性新
のです。日韓、日中間
過去になく悪化
間も北からさまで
波が送られてい
かわらず改善の
られませんし、
は北方領土問題の
刺さった小骨の
在します。
しかし、視覚
と変えて、昭和
4年にわたる戰

この。太陽の下、新しい
ものは何一つもない」
だから歴史を学ばねば
ならないのですが、為政
者は愚民を望むがゆえに
正しい歴史を国民に与え
ないのです。歴史を奪わ
れた国民は未来を奪われ
ているのです。即ち、私
たちは今を知り、未来を
知るために歴史を学ばな
ければならないのです。
が咽喉に
ごとく存
るにもか
兆しが見
日口間に
さまな秋
し、日朝
の関係が

からも起一九〇
争を制し



株式会社一期(いちご)保険事務所
代表取締役 石井 裕二
HP ► <http://homepage2.nifty.com/ichigo/>

... > <http://www.page2page.com/money>

無意識の受け答えに注意

いあたうでせうれいにま
すが、10秒ほど遊びにお
つき合いくださる。

声に出して「1から10」
まで「いち、に、さん…」
と数えてみてください。
数え終わりましたが？

では、今度は逆に10か
ら1へ「じゅう、きゅう、
はち…」と、またく同
じように戻つてください。

いかがでしたか？…ち
ゃんと違ひなくカウント
できましたか？

わざ、もうお気つきの
方もいらっしゃるでしょ
う。これは、ことは遊び
の一つです。

1から数える場合は4
を「し」と発音するのに
対して、

10からの戻るときは4を
「よん」と発音してしま

意図を告げて投げかけると、その思惑をくみ取つて回答できるでしょう（もちろん、思惑がばれてしまつと、ことは遊びは成立しませんが）。私たち営業は、お客様で、方向性を見失わないよう、意識して話します。さながら、ことば遊びのように、無意識に慣れた文言で受け答えしてしまうと、お客様との認識に差異が生じて二一

毎年堂々巡りを繰り

慣れてしまつた経営で問題

【慣れえた経営】
年度の第1四半期を終え、次のステップアップでしよう。

幸いに、お客様の態度
(反応)で違和感を覚え
れば、自らの話し方を省
みて修正することができ
ますので、営業は面白い
のかもしれません。

すば抜けて数字を獲得
する営業マンはないもの
の、さぼる営業マンも
いません。各自が代理店
の本業をわきまえた営業
をしていきます。

このことに不安が伴う
訳でもありませんし、こ
の弱みとも言える個性
が、弊社の強みでもある
よう満足しています。

その部分に入スを入れ
るのは、理屈抜きに容易
とは言えません。

く、世間で言うところの
「草食系」代理店の方々
ゴリーです。数学の目標

手放すはずがないし、みれば、近隣諸国との関係が正常化しない背景が見えます。

戦争の怖さを身にしみて知っている人たちがいる限り、人々を戦争に引き込むことは困難です。65歳以上人口が24%を超える、ますます上昇する今日、何があると対決姿勢を示す人たちには、「国際社会がプロレス」（筋書きのあるドラマ）であることが理解できないよう

説明の際は主旨を明確に

かじぬ「4の発音を意識して数えてください」と意図を告げて投げかけると、その疑惑をくみ取つて回答できるでしょう（もちろん、疑惑がはれてしまふと、しづかに遊びは成立しませんが）。

ズを見落としてしまいました。
して、主旨を明確にし
ように意識して話していく
ます。さながら、ことほ
遊びのように、無意識に
慣れた文言で受け答えし
てしまつて、お客様との
認識に差異が生じて二一
幸いに、お客様の態度

度え見えます。性として確立してしまいました。

まずは抜けて数字を獲得する営業マンはいないもの、さほどの営業マンもいません。各自が代理店の本業をわざまえた営業をしていきます。

現代人のカルテ

社会医学環境衛生研究所所長
谷 康平

かつてあつた事はこれからも起こる